

## **KREASI DIGITAL DENGAN ADOBE PHOTOSHOP UNTUK PARA SISWA/I SMKI AL- IHSAN MERUYA UTARA**

**1)Kurnia Gusti Ayu, 2)Dwi Wulandari Sari 3)Hanna Yunita**  
**Program Studi Sistem Informasi, Fakultas Ilmu Komputer, Universitas Mercu Buana Jakarta**  
**Email: kurnia.gusti@mercubuana.ac.id, dwi.wulandari@mercubuana.ac.id,**  
**hanna.yunita@mercubuana.ac.id**

### **ABSTRAK**

Dunia digital semakin marak berkembang, khususnya dalam dunia kreasi dan kreatifitas. Adobe Photoshop merupakan software olah digital yang paling populer dan banyak digunakan oleh para desainer komputer. Kelengkapan fasilitas dalam proses editing foto menjadikan software ini menjadi favorit di kalangannya. Pengenalan dan penggunaan software Adobe Photoshop kepada para siswa/i SMK Al-Ihsan dalam membuat kreasi manipulasi foto digital yang awalnya biasa menjadi lebih menarik dan memiliki nilai seni dengan cara sederhana. Pemberian studi kasus kepada para peserta dan mengajarkan secara bertahap dengan melihat bagaimana kesempurnaan kreasi foto yang dibuat oleh para peserta menjadi target dan evaluasi dari pengabdian masyarakat ini.

**Kata Kunci:** desain, kreasi, Photoshop, foto, digital

### **PENDAHULUAN**

Dunia kreasi dan kreatifitas di zaman sekarang menjadi hal yang paling diminati oleh hampir semua kalangan, khususnya dikalangan para remaja. Minimal memanfaatkan kamera smartphone yang dimiliki untuk mengambil objek gambar ( foto) membuat mereka senang melakukan foto selfie atau mengambil moment – moment tertentu untuk diabadikan. Foto merupakan gambar yang memiliki kemiripan yang mendekati dari aslinya sebuah objek yang diambil. Untuk dapat memperoleh hasil foto yang diharapkan, tidak jarang sebuah foto dimanipulasi (diedit) agar sesuai harapan seperti foto Pra-Wedding, foto di kartu undangan, foto di brosur dan lainnya.(ANDI,2018)

Begitu pula dengan para remaja, untuk meningkatkan kepercayaan diri dan menghasilkan foto yang bagus sesuai dengan keinginan, biasanya mereka akan memoles atau mengedit foto mereka yang dianggap kurang menarik dengan segala teknik. Teknik ini merupakan salah satu bentuk pengolahan

digital terhadap gambar yang biasa disebut olah foto. Pengolahan foto dapat menggunakan beberapa software tetapi kelengkapan dan software yang sering digunakan khususnya oleh para desainer komputer yaitu Adobe Photoshop.(ANDI,2018)

Pengetahuan para guru dan siswa/i tentang pembelajaran berbasis multimedia terhitung cukup, tetapi dalam melakukan pengolahan kreasi foto digital belum didapatkan lebih khusus dengan menggunakan software Adobe Photoshop. Sehingga kurangnya pengetahuan dan keterampilan para siswa/i dalam pengolahan gambar atau kreasi foto digital dengan software Adobe Photoshop. Berangkat dari keadaan itu kami bermaksud menyelenggarakan sebuah pelatihan atau yang kami sebut sebagai knowledge transfer tentang pengolahan kreasi foto digital dengan menggunakan Adobe Photoshop. Khususnya kreasi digital gambar / foto dengan Adobe Photoshop. Melihat perkembangan dunia sekarang ini, kreativitas menjadi daya jual yang dilirik dan dapat

menjadi sumber pendapatan yang cukup besar selain menambah pengetahuan dan keterampilan mereka.

**METODE**

Metode yang digunakan pada program pengabdian masyarakat ini yaitu :

1. Pemberian materi teori mengenai kreasi digital dan Adobe Photoshop
2. Praktik mandiri dalam bimbingan membuat kreasi digital dari foto / gambar yang telah diberikan kepada peserta pelatihan.

**Hasil dan Pembahasan**

Berdasarkan evaluasi langsung terhadap kemampuan para peserta dengan melihat kualitas hasil praktik mengkreasikan gambar yang telah diajarkan dan proses mengikuti materi. Disimpulkan bahwa peserta mampu mengkreasikan gambar dengan baik, dan peserta mulai terbiasa dan terampil dalam penggunaan software Adobe Photoshop. Adapun materi yang diberikan diantaranya :

Tabel I. Daftar Jenis Kegiatan, Materi dan Pemateri

Jenis Kegiatan	Pokok Bahasan (Materi)	Pemateri
Teori	Pengenalan kreasi digital dan perkembangannya	Kurnia Gusti Ayu,M.Kom
	Pengenalan adobe photoshop, fasilitas dan perkembangannya digital lainnya	Kurnia Gusti Ayu,M.Kom
	Pengenalan software kreasi digital lainnya	Kurnia Gusti Ayu,M.Kom
Praktik Mandiri dalam Bimbingan	Mengajarkan membuat foto poster	Dwi Wulandari Sari ,M.Kom
	Mengajarkan face Typografy effet	Dwi Wulandari Sari ,M.Kom
	Mengajarkan memberikan efek extrude	Dwi Wulandari Sari ,M.Kom



Gambar I. Pemaparan Materi Kreasi Digital



Gambar II. Praktik Mandiri Dalam Bimbingan Membuat Kreasi Digital 1



Gambar III. Praktik Mandiri Dalam Bimbingan Membuat Kreasi Digital 2



Gambar IV. Foto Bersama Peserta dan Tim Pengabdian

software Adobe Photoshop maupun software desain lainnya untuk meningkatkan dan menambah kemampuan dan keterampilan peserta.

#### DAFTAR PUSTAKA

ANDI. 2018. Kreasi Digital Dengan Photoshop Untuk Pemula. Yogyakarta

ANDI. 2018. Kreasi Digital Dengan Photoshop Untuk Pemula My Imagination Art. Yogyakarta

Lee Christopher.2018. Belajar Photoshop CC untuk Fotografi & Desain (Mahir) Step by Step. Jakarta: PT.Elex Media Komputindo

#### 4. KESIMPULAN DAN SARAN

Pada pengabdian masyarakat ini pengabdian memberikan beberapa materi yang terkait dengan upaya para peserta dapat menambah pengetahuan, kemampuan dan ketrampilan di bidang seni kreasi digital. Dan telah menimbulkan motivasi dan antusiasme yang tinggi dari para peserta pelatihan untuk mempelajari materi dan ingin meningkatkan kemampuan mereka dalam mengkreasikan foto maupun gambar yang mereka miliki.

Saran dalam pengabdian masyarakat ini agar dilanjutkan dengan mempelajari materi lain dengan baik menggunakan